



## Vincula Ebrard a Gálvez y Creel con Fox



Ebrard recordó que tanto Xóchitl Gálvez como Santiago Creel pertenecieron al gabinete del ex Presidente Vicente Fox. Luego de la polémica generada por los dichos del ex mandatario respecto a los programas sociales, el ex Canciller afirmó que ese es el pensamiento que predomina en el frente opositor que pretenden encabezar los legisladores panistas.

"Salió el señor Fox a decir que hay que quitar los programas sociales. ¿Ya lo vieron? Los dos principales precandidatos del frente conservador son, o fueron, miembros del equipo de Vicente Fox Quezada como Presidente de México. Tanto Xóchitl como Santiago Creel. Los dos.

"¿Qué dijo el señor Fox? Que hay que quitar los programas sociales y que somos una bola de flojos. ¿No sé si lo vieron? ¿No es indignante eso? ¿Y a poco nos vamos a dejar? Habrá que decir si estás hablando de (huevones) tú no haces nada. Ya tuviste tu oportunidad", señaló.

Al encabezar un mitin en Colima, Ebrard sostuvo que por eso es importante defender el proyecto de la Cuarta Transformación y garantizar que los derechos que se han otorgados en estos últimos cuatro años y medio sigan vigentes en el futuro.

[https://www.reforma.com/vincula-ebrard-a-galvez-y-creel-con-fox/ar2644484?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/vincula-ebrard-a-galvez-y-creel-con-fox/ar2644484?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)